

COMMUNIQUÉ



Succès de la 2^e édition de l'opération « Osons Soléa dans l'Agglo ! »

À l'occasion de la Semaine Européenne de la Mobilité, Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), Soléa et l'Association pour la Réadaptation et la Formation Professionnelle (ARFP) ont lancé la 2° édition de « Osons Soléa dans l'Agglo! » du lundi 16 au vendredi 20 septembre 2024. Objectif de cette opération à vocation inclusive: (re)découvrir des lieux culturels et sportifs du territoire, accessibles en transports en commun. À l'issue de la semaine, une cérémonie a permis à tous les bénéficiaires de se réunir et de partager leur expérience. Francine Agudo-Perez, Conseillère communautaire de m2A en charge du handicap, a procédé à la remise de prix.

Un bilan positif avec 120 participants en 2024!

Vendredi 20 septembre, 80 personnes étaient présentes au Centre Sportif Régional Alsace (CSRA), équipement sportif de m2A accessible en transports en commun, pour une cérémonie de clôture conviviale de l'opération « Osons Soléa dans l'Agglo! »

Durant toute la semaine, 120 participants, personnes en situation de handicap et accompagnateurs, concernés par l'opération dans le cadre de l'accompagnement réalisé par l'Association pour la Réadaptation et la Formation Professionnelle (ARFP), ont pu voyager gratuitement sur le réseau Soléa, pour (re)découvrir ensemble des musées emblématiques, des cinémas, piscine et autres hauts lieux culturels du territoire.

Une cérémonie de clôture pour souligner la participation de tous

Tous les binômes ayant participé se sont vus remettre des lots de Soléa (totebag et stylo). Les dix partenaires de l'opération et le Parc Expo de m2A se sont également mobilisés pour offrir des lots.





Les participants ont ainsi reçu un objet souvenir du Musée communautaire de la Mine et de la Potasse, un catalogue du Musée de l'Impression sur Etoffes, et pour prolonger l'envie de se déplacer sur le réseau urbain Soléa de m2A : une entrée gratuite au musée, à la piscine, à la patinoire et aux Journées d'Octobre.





Les organisateurs ont tout particulièrement salué la mobilisation et l'engagement de 20 enfants de l'Institut Médico-Educatif (IME) Jules Verne à Mulhouse, qui ont relevé le défi de visiter les dix lieux figurant sur leur passeport.

Contact Presse m2A: Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2A.fr